

Bericht der Sitzung vom 12. März 2025

Anwesend: HARTMANN André, GONDERINGER Camille, BRESER Pol (zugeschaltet), MOULIN Philippe (zugeschaltet), CATTAZZO Andy, BREMER Corinne, MULLER Charles, REGENER Gilles

Sowie: SCHMOL Steve, MASSEN Patrick, MICHELY Gilles, SCHREIBER Frank (zugeschaltet), GREIS Ralf (zugeschaltet zum Punkt der CT)

- 15.1. Der Bericht der letzten Sitzung vom 24. Februar wird angenommen.
- 15.2. Im Sommer 2025 werden wieder Studenten im Sekretariat im Kader ihres Studentenjobs aushelfen. Aufgrund der guten Erfahrungen wurde in den letzten Jahren den Studentinnen und Studenten des Vorjahres angeboten, ihren Job wieder im Verbandssekretariat zu absolvieren. Dieses Jahr werden Kim Schmit (DT Lenneng) und Sophia Schoellen (DT Recken) die Sekretariatsmannschaft verstärken, dies für jeweils drei Wochen.
- 15.3. Camille GONDERINGER präsentiert das Budget, welches auf dem Kongress am 12. April zur Abstimmung gebracht wird. Insgesamt ist sich der CD einig, dass neue Einnahmen über Sponsoring generiert werden müssen, um diese vor allem in den Bereich der internationalen Jugendkompetitionen investieren zu können. In diesem Bereich werden die meisten Ausgaben nicht durch Zuschüsse gedeckt und da die Jugendspieler- und -spielerinnen mehr und mehr mit der internationalen Konkurrenz mithalten können, sind Ausgaben in diesem Bereich notwendig, um die aktuelle Entwicklung nicht zu unterbrechen.
- 15.4. Andy CATTAZZO und Patrick MASSEN präsentieren den CD-Tätigkeitsbericht des vergangenen Jahres. Auch dieser wird dem Kongress vorgelegt werden.
- 15.5. Charles MULLER, Andy CATTAZZO und Pol BRESER werden die FLTT bei einem Treffen mit dem COSL vertreten. Tagesordnungspunkt sind die vom COSL vorgelegten Konventionen betreffend die Statuten der Sportler und Sportlerinnen sowie die finanziellen Regelungen im Kader ihrer individuellen Projekte. Die FLTT zeigt sich grundsätzlich zufrieden mit den vorgelegten Dokumenten, hat aber noch punktuelle Rückfragen. Das Treffen wird am 13.03.2025 in den Büros des COSL stattfinden.
- 15.6. Pol BRESER berichtet über das Antwortschreiben an die Vertreter des DT Union Lëtzebuerg. In einem an die FLTT und sämtliche Vereine adressierten Brief wurden diverse Fragen aufgeworfen, zu welchen der Verband in ihrem Schreiben nun Stellung bezogen hat. Auch dieses Schreiben wurde in Kopie an alle Vereine geschickt.

- 15.7. Die FLTT wird beim diesjährigen ITTF Summit am 27.05.2025 in Doha durch Andy CATTAZZO vertreten sein.
- 15.8. An den Verband wurde ein Fall gemeldet, in welcher sich eine Person von ihrem Verein diskriminiert fühlt. Die FLTT setzt sich gegen jede Form der Diskriminierung ein und wird im Kader einer Untersuchung eine Anhörung der betroffenen Personen durchführen. Danach wird über weitere Schritte beraten.
- 15.9. Patrick MASSEN stellt die Liste der verdienstvollen Vereinsmitglieder vor. Bei einzelnen Personen müssen noch zusätzliche Informationen der betroffenen Vereine eingeholt werden.
- 15.10. Ralf GREIS wird der Versammlung zugeschaltet, um die Anpassungen des Ranglistensystems zu erklären. Er geht hier auf die Gründe ein, die zu einem Ungleichgewicht führen und welche Schritte die CT vorschlägt, um die voraussichtlichen Klassemente den realen Spielstärken wieder anzunähern. Der CD kann sämtliche Erklärungen nachvollziehen und diese werden auch den Vereinen mitgeteilt, um auf dem Kongress darüber abzustimmen.
- 15.11. Gilles REGENER gibt dem CD einen Ausblick auf die individuellen Landesmeisterschaften. In den Einzel-Kategorie gibt es 78 Einschreibungen bei den Männern und 19 bei den Damen, in den Doppelkategorien sind bei den Männern 36 Paarungen, bei den Damen 9 Paarungen und im Mixte 19 Paarungen gemeldet. Wegen der hohen Anzahl an Meldungen, muss am Samstag auf 12 Tischen gespielt werden. Das Mixte-Doppel wird komplett am Samstag ausgetragen. Die Einzel ab ¼-Finale und die Doppel ab ½-Finale werden am Sonntag gespielt.
- 15.12. Gilles MICHELY schlägt dem CD vor, Lynn Scholtes mit Social Media während der Landesmeisterschaften zu beauftragen. Engagiert in diesem Bereich hatte sie bereits erwähnt, dem Verband hierbei helfen zu können und wollen.
- 15.13. Am 18.02.2025 fand im Kader des Ferienlehrgangs ein Workshop mit der ALAD statt, die die Verbandsspieler und -spielerinnen wieder auf den neusten Stand im Bereich des Anti-Dopings brachte. Die FLTT ist sehr froh über die spontane Verfügbarkeit der ALAD, welche sich wiederum bei Philippe MOULIN und Pol BRESER für die Organisation und die Koordination bedankte. Solche Termine sollen in einem ungefähren zwei-Jahres-Rhythmus stattfinden.
- 15.14. Pol BRESER berichtet über die aktuelle Kaderrevision. Nach rezenten Gesprächen wird der A-Damenkader nun auch veröffentlicht und einzelne Anpassungen wurden vorgenommen.
- 15.15. Andy CATTAZZO vertritt die FLTT bei mehreren Workshops zum Thema „Gleichstellung der Geschlechter im Sport in Luxemburg“. Er berichtet in dem Kontext vom ersten Workshop und nennt einige Schritte, welche der Verband umgehend ohne viel Mehraufwand umsetzen kann und wird.

Nächste Sitzung: Mittwoch, den **2. April 2025** in der Maison des Sports in Strassen.